

OMAN - DUBAI



Bivestour
VIAJES

Omán, situado en la encrucijada de antiguas rutas comerciales en el sureste de la Península Arábiga, es un destino donde la herencia cultural milenaria se encuentra con impresionantes paisajes naturales. Este país del Golfo Pérsico es conocido por su hospitalidad cálida, autenticidad cultural y paisajes que varían desde desiertos ondulantes y montañas escarpadas hasta playas vírgenes y oasis exuberantes.

Con una historia que se remonta a miles de años, Omán es una tierra de historias fascinantes, desde antiguos asentamientos y las leyendas de la Reina de Saba hasta relatos de marineros aventureros como Simbad el Marino. La influencia histórica de la cultura omaní se refleja en sus fortalezas majestuosas, antiguos mercados (o "souks")

llenos de vida, y la música y danzas tradicionales que celebran sus raíces árabes y beduinas.

Muscat, la vibrante y encantadora capital de Omán, es una ciudad que combina el encanto del viejo mundo con toques de modernidad. Situada a lo largo del Golfo de Omán y enmarcada por montañas escarpadas y el brillante mar, Muscat es un destino conocido por su arquitectura árabe distintiva, su historia rica y su hospitalidad

Uno de los principales puntos de referencia es la Gran Mezquita del Sultán Qaboos, una joya arquitectónica con una de las lámparas y alfombras más grandes del mundo, que ofrece un espacio de contemplación espiritual y arte islámico impresionante.

La Ópera Real de Mascate es un símbolo de la modernidad y la pasión de Omán por las artes, ofreciendo espectáculos de clase mundial en un entorno de lujo.

El Palacio Al Alam, la residencia ceremonial del sultán de Omán, impresiona con su arquitectura majestuosa y sus coloridos exteriores, aunque solo se puede admirar desde el exterior.

El zoco Mutrah, uno de los mercados más antiguos y animados de la región, es el corazón comercial de la ciudad. Aquí, los visitantes pueden pasear por callejones llenos de fragantes especias, joyas de plata, tejidos tradicionales y recuerdos artesanales, mientras se empapan del bullicio y la esencia auténtica de la vida omaní. El puerto de Muscat, con sus históricos fuertes portugueses de Jalali y Mirani, da testimonio de la rica historia marítima de la ciudad y la importancia estratégica que ha tenido en el comercio.

Situado a lo largo de la pintoresca costa entre Muscat y Sur, el **Bimah Sinkhole** es una formación geológica impresionante. Este pozo natural, de aguas cristalinas y color turquesa, es resultado del colapso de la piedra caliza y se ha convertido en un popular destino turístico. A poca distancia de Bimah Sinkhole, Wadi Shab es un cañón lleno de belleza natural y aventura. Los visitantes comienzan la excursión con un corto viaje en bote, seguido de una caminata escénica entre acantilados y piscinas naturales de agua dulce. Al final del recorrido, una gruta escondida espera a los aventureros: una cueva con una cascada que proporciona una experiencia mágica.



Ubicado en la costa este de Omán, **Ras Al Jinz** es un santuario mundialmente conocido para la conservación de las tortugas marinas. Esta reserva natural protege a las tortugas verdes que llegan cada año para anidar en sus playas.

Nuestro itinerario continua con una espectacular experiencia en el desierto, visitando **Wadi Bani Khalid**, Uno de los wadis más famosos y pintorescos de Omán; un oasis de belleza inigualable en medio del desierto árido de los montes Hajar. Este destino natural es conocido por sus piscinas de agua cristalina, formaciones rocosas espectaculares y frondosa vegetación que contrasta con el entorno desértico.



Considerada la antigua capital de Omán y uno de los centros culturales más importantes del país, **Nizwa** es famosa por su vibrante zoco y su imponente fuerte. El Fuerte de Nizwa, con su torre redonda y maciza, es una estructura defensiva que data del siglo XVII y ofrece una vista impresionante de la ciudad y los montes Al Hajar desde su cima. El zoco, ubicado cerca del fuerte, es un mercado bullicioso donde se pueden encontrar artesanías tradicionales, plata de alta calidad, especias y dátiles frescos. Nizwa es conocida también por su rica historia religiosa y educativa, siendo un punto central del Islam en Omán.



También conocido como el desierto de Sharqiya, **Wahiba Sands** es una vasta extensión de dunas doradas que se extienden por cientos de kilómetros, ofreciendo un impresionante paisaje desértico de arena ondulante. Este desierto es el hogar de las tribus beduinas, que han vivido aquí durante generaciones, y ofrece a los visitantes la oportunidad de experimentar la vida tradicional en el desierto.



Continuamos hacia Birkat Al Mouz; este pintoresco pueblo, situado a los pies de las montañas Al Hajar, es un lugar lleno de encanto histórico y cultural; es conocido por sus antiguos sistemas de riego "falaj" (un Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO) y sus plantaciones de palmeras.



Dubái es uno de los destinos turísticos más impresionantes del mundo, reconocido por su arquitectura futurista, lujosos hoteles, atracciones de clase mundial y una combinación única de tradición y modernidad. Ubicada en los Emiratos Árabes Unidos, la ciudad ofrece una experiencia inolvidable a sus visitantes con su infraestructura de vanguardia, sus deslumbrantes rascacielos y una vibrante escena cultural y de entretenimiento.



Entre sus principales atractivos se encuentra el Burj Khalifa, la torre más alta del mundo, desde cuya cima se pueden disfrutar vistas panorámicas espectaculares. También destaca el Burj Al Arab, un hotel icónico con forma de vela que es sinónimo de lujo extremo. Para los amantes de las compras, Dubái alberga algunos de los centros comerciales más grandes y exclusivos del planeta, como el Dubai Mall, que incluye un acuario gigante, una pista de hielo y cientos de tiendas de marcas internacionales.



La ciudad también es famosa por sus islas artificiales, siendo la más emblemática Palm Jumeirah, hogar de lujosos resorts como el Atlantis The Palm. Los turistas pueden disfrutar de experiencias únicas como safaris en el desierto, paseos en camello y cenas bajo las estrellas en campamentos beduinos. Además, el espectáculo de las Fuentes de Dubái, ubicadas en el lago del Burj Khalifa, es una atracción imperdible con su combinación de agua, luz y música.



Bivestour
VIAJES

A pesar de su modernidad, Dubái conserva su herencia cultural en lugares como el barrio histórico de Al Fahidi, donde se pueden explorar casas tradicionales, museos y galerías de arte. Los mercados tradicionales o souks, como el Souk del Oro y el Souk de las Especias, permiten a los visitantes sumergirse en la auténtica cultura árabe y adquirir productos únicos.

En cuanto a entretenimiento, Dubái ofrece parques temáticos de primer nivel, como IMG Worlds of Adventure, Dubai Parks and Resorts, y Aquaventure Waterpark. También cuenta con playas paradisíacas, actividades acuáticas como buceo y jet ski, y una vibrante vida nocturna con bares, discotecas y restaurantes de lujo.

PROGRAMA DE VIAJE

Del 19 al 30 de Octubre



19 Octubre

Galicia - Oporto - Estambul - Muscat

Salida en autobús desde Vigo con destino al aeropuerto de Oporto. Salida en vuelo con destino Muscat (via punto de conexión). Llegada al aeropuerto internacional de Muscat, recepción en el aeropuerto y traslado al hotel. Cena y alojamiento en el hotel de Muscat

20 Octubre

Visita día completo de Muscat con Opera House y Sunset Cruise

Desayuno. Temprano, recogida en el hotel, y salida para realizar una visita de la ciudad. Muscat ofrece al visitante una oportunidad única de contemplar un moderno centro en armonía con su cultura tradicional. Con su puerto natural, Muscat significa "anclaje" y se encuentra en un cuenco volcánico natural. El recorrido comienza con una visita a la hermosa Gran Mezquita del Sultán Qaboos, una de las mayores mezquitas de Oriente Medio, seguida de una visita en la hermosa Ópera House.



Almuerzo en restaurante local. Traslado a la Marina al Bandar para un paseo en barco de 2 horas. Este crucero al atardecer comenzará alrededor de las 16:00 horas desde el puerto deportivo y navegará a través de la línea de costa de la ciudad de Muscat. Podremos disfrutar de unas preciosas vistas del Hotel Al Bustan Palace Ritz Carlton, el Palacio al Ahlam, Corniche, centro de Muscat y podremos disfrutar de una maravillosa puesta de sol (en el recorrido puede ser que veamos los delfines que normalmente recorren esta parte del mar). Agua y refrescos a bordo. Regreso al hotel. Alojamiento en hotel de Muscat.

Conduciremos por la pintoresca corniche hasta el otrora barrio amurallado de Muscat, donde visitaremos el Museo Bait Al Zubair, una colección privada que exhibe la riqueza de la historia de Omán e imparte así conocimientos sobre la rica cultura y tradiciones del país al visitante. A continuación se hará una parada fotográfica en la residencia de Su Majestad el Sultán Qaboos, el Palacio Al Alam, flanqueado por los fuertes portugueses del siglo XVI Mirani y Jalali. Antes de dar por concluida la visita, paseará por el zoco de Muttrah, donde regateará objetos de artesanía y plata, y regresará al hotel.



21 Octubre

Visita de Barka, fuerte de Nakhl, Ain Thawara y Fuerte Al Hazm

Desayuno en el hotel. Visita de la tradicional lonja de Barka, un mercado de pescado tradicional omaní situado en Barka. Allí podremos observar diferentes variedades de pescado: atún, gambas, pez rey y otros. El pueblo de Nakhal está rodeado de innumerables palmeras y es conocido por sus aguas termales. Visita a la bellamente restaurada fortaleza de Nakhal, construida en el siglo XVI sobre una enorme roca por un imán de la dinastía Bani Kharous. Almuerzo en una casa local cerca de Nakhal.



Visita de las aguas termales de Ain Thawara, situadas entre granjas en las laderas de las montañas de Al Hajar. Visita del Fuerte Al Hazm (parada para tomar fotos), uno de los fuertes omaníes más bellos. El fuerte no tiene vigas en el techo. Los tejados están sostenidos por columnas. La anchura de los muros no es inferior a tres metros. Noche en el hotel de Muscat

22 Octubre

Visita Bimmah Sinkhole - Wadi Shab – Visita Sur - Ras Al Jinz

Desayuno en el hotel. A la hora prevista, salida para iniciar las visitas, donde haremos nuestra primera parada en Bimmah Sinkhole, una profunda depresión natural llena de agua. Los lugareños dicen que un meteorito cayó en este lugar, lo que causó la depresión natural y formó un pequeño lago. Continuamos con las visitas para ver Wadi Shab. El agua dulce que desciende en cascada desde la cima de las montañas se encuentra con el agua salada del mar en sus orillas, lo que crea una diversidad medioambiental única para este wadi.



Almuerzo en restaurante local. Por la tarde llegaremos a la población de Sur, donde realizaremos la visita de la fábrica de dhows (embarcaciones tradicionales de madera), que varían en diseño y tamaño y continuaremos con una visita a la Reserva de Tortugas Jinz de Ras Al, conocida mundialmente por la anidación de la Chelonia Mydas, una tortuga verde en peligro de extinción. Probablemente la concentración de anidamiento más importante del Océano Índico. Check in en hotel de Sur y posterior cena. Alojamiento en Sur / Ras Al Jinz

23 Octubre

Visita Wadi Bani Khalid - Wahiba Sands



Desayuno en el hotel. Visita del encantador Wadi Bani Khalid. Paseo por el pueblo con sus interminables plantaciones de dátiles. Continuaremos hacia el magnífico Wadi. Las pozas son frescas, profundas y absolutamente impresionantes. Tiempo libre para el baño, sientase libre de sumergirse y experimentar las aguas cristalinas. Almuerzo restaurante local en Wadi Bani Khalid. Por la tarde, nos adentraremos en el desierto de Wahiba Sands con los jeeps 4x4 , donde podremos disfrutar de una noche al estilo 1001 noches. Cena y alojamiento en Wahiba Desert Camp.

24 Octubre

Wahiba Sands – Birkat Al Mouz - Fuerte Bahla – Castillo Jabreen - Nizwa

Desayuno en el hotel. Por la mañana nos dirigiremos hacia Birkat Al Mouz, uno de los pueblos en ruinas más famosos de Omán. Con una extensa plantación de plátanos y un entorno ajardinado, el lugar alberga también el antiguo sistema de riego de Falaj, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Es una parada encantadora que le transportará atrás en el tiempo. A la hora convenida, salida hacia el Fuerte de Bahla, un espectacular Fuerte (Patrimonio de la Humanidad por la Unesco), que fue construido en el tercer milenio a.C. La longitud de su fachada sur es de unos 112 metros, mientras que la de su fachada este es de unos 114 metros. Visita del castillo de Jabrin, un gran edificio rectangular de cinco plantas y 55 habitaciones. Este castillo se distingue por las inscripciones y frescos que adornan sus muros. Los techos del castillo están decorados con pinturas e inscripciones al estilo de la época islámica, y sus puertas están bellamente talladas. Un Falaj atraviesa el castillo. Almuerzo incluido durante las visitas. Alojamiento en el hotel de Nizwa.



25 Octubre

Visita Misfat, Al Hamra, Bait Al Safah Museum, Wadi Ghul y Jebel Shams Grand Canyon

Desayuno en el hotel. Primera visita en Misfat Al Abreen, un pueblo que cuenta con increíbles terrazas agrícolas, hermosos callejones y casas antiguas construidas sobre sólidas rocas. Las casas antiguas de Misfat al Abriy়েen son casas tradicionales de adobe con tejados de frondosas palmeras, y tienen la particularidad de estar construidas sobre sólidos cimientos de roca. Aquí también verá canales de riego tradicionales omaníes (sistema Falaj), donde se canaliza el agua desde fuentes subterráneas para la agricultura y el uso doméstico.



Continuaremos con la visita de Al Hamra, uno de los pueblos antiguos mejor conservados del país, donde encontramos la casa museo de Bait Al Safah. Daremos un paseo entre las antiguas casas de adobe. Entraremos en esta casa museo donde podremos conocer las tradiciones omaníes de la mano de hombres y mujeres locales que le mostrarán las antiguas prácticas.



Almuerzo en Bait Al Safah house – los clientes podrán disfrutar de una clase de comida local omaní. Continuación hacia el antiguo pueblo de Ghul para ver las ruinas persas abandonadas. Llegada a Jebel Shams, el punto más alto de Omán, a 3.009 m. donde podremos disfrutar de unas vistas espectaculares hacia el "Gran Cañón". Noche en el hotel en Nizwa.

26 Octubre

Nizwa y Muscat

Desayuno en el hotel. Por la mañana visitaremos Nizwa, conocida como la Ciudad de Oasis, que fue una vez la capital de "JULANDA DYNASTY" en los siglos VI y VII d.C. Visitaremos el Zoco de Nizwa, famoso por su daga "Khankar" tallada a mano y sus joyas de plata de diseño ornamental. Visita del Fuerte de Nizwa con su enorme torre redonda construida en el siglo XVII por el "IMAM SULTAN BIN SAIF AL YA'ARUBA" para defender la ruta hacia el interior. El fuerte domina toda la zona, con la ciudad creciendo alrededor del edificio. Desde la cima de la torre se puede obtener una vista de pájaro de la ciudad de Nizwa. Por la tarde, traslado a la ciudad de Muscat Tarde libre. Alojamiento en Muscat

27 Octubre

Muscat / Dubai



Desayuno en el hotel. Tiempo libre y traslado al aeropuerto para salir en vuelo con destino Dubai. Llegada a Dubai, recepción y asistencia en el aeropuerto, traslado a su hotel y check-in. Sobre las 19.00 hrs recogida en el hotel y traslado al punto de embarque del crucero "Dhow" en Dubai Creek.

El crucero con cena en dhow por Dubai Creek es la forma perfecta de pasar una velada en Dubai admirando las vistas y deleitándose con una deliciosa cena buffet.

El tradicional barco navega entre los famosos barrios de Bur Dubai y Deira. Podemos ver algunas de las zonas más antiguas de Dubai junto con las más modernas, navegando a un ritmo relajado mientras disfruta de una agradable cena. Código de vestimenta: Elegante / informal. Finalizado el crucero traslado de regreso al hotel. Alojamiento.

28 Octubre

Dubai - Día completo de visitas

Desayuno en el hotel. Sobre las 09.00 recogida en el hotel para realizar una visita de día completo de la ciudad de Dubai. Descubriremos los lugares más famosos de esta fascinante ciudad. El circuito comenzará en el histórico barrio de Bastakiya, esta zona nos lleva aproximadamente 200 años atrás que es una réplica de sus antiguas ciudades con casas y torres de viento. Luego cruzaremos Dubai Creek con sus tradicionales barcos de madera llamados «Abra», famoso taxi acuático, antes de visitar los mercados de especias y oro.

Almuerzo incluido en el restaurante SMCCU (Centro para el Entendimiento cultural Sheikh Mohammed). Tras el almuerzo visitamos la Mezquita Jumeirah donde pararemos para tomar algunas fotos. Continuaremos por la soleada playa de Jumeirah para ver uno de los símbolos de la ciudad, el hotel «Burj Al Arab» de Dubai. Desde allí, nos adentraremos en la famosa Palm Jumeirah, también conocida como una de las maravillas del mundo, allí nos detendremos brevemente ante el asombroso hotel Atlantis para tomar algunas fotos que es uno de los hoteles más grandes de Oriente Medio.



A continuación, continuaremos nuestro viaje a través de la famosa carretera Sheikh Zayed viendo pasar la pista de esquí cubierta más grande del mundo e innumerables rascacielos que son maravillas arquitectónicas. Nuestra última parada será en Dubai Mall, que también está conectado a Burj Khalifa (Entrada no incluida) Tras la visita regreso a su hotel o tiempo libre en este gran centro comercial donde también podrían disfrutar del espectáculo musical de la fuente y volver al hotel por su cuenta. Alojamiento en Dubai.

29 Octubre

Dubai - Abu Dhabi - Dubai

Desayuno en el hotel. Sobre las 08.30 hrs recogida en el hotel y salida hacia Abu Dhabi, capital de los Emiratos Árabes Unidos y el mayor de los siete emiratos, popularmente conocida como una de las ciudades más ricas del mundo. Comenzamos nuestro viaje visitando primero la famosa Mezquita Sheikh Zayed, que es la tercera más grande del mundo. Luego continuamos nuestro viaje hacia la ciudad para ver los palacios reales y nos detenemos frente al majestuoso hotel Emirates Palace para una sesión de fotos. Continuaremos con una visita al exterior del Palacio Presidencial . Almuerzo incluido durante la visita.



Tras el almuerzo realizaremos un corto paseo en coche por la ciudad para comprender mejor el patrimonio y la cultura de la vida pasada. Pasamos por Abu Dhabi Corniche con sus espectaculares rascacielos y el Heritage Village. Después conduciremos a través de la Isla Saadiyat donde visitaremos el Museo del Louvre. Después de esto continuaremos nuestro viaje a través de la Isla Yas donde se encuentra Ferrari World (entrada no incluida). Regreso a Dubai y Cena en el hotel . Traslado al aeropuerto de Dubai para la salida de su vuelo.



30 Octubre

Dubai - Estambul - Oporto

Salida en su vuelo de regreso. Llegada a Oporto y traslado en bus a Vigo

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

Muscat: Hotel Sheraton Muscat 5*
Area Sur: Sur Plaza Hotel
Wahiba Sands: Campamento Desert Nights Camp
Nizwa: Golden Tulip Nizwa 4*
Dubai: Double Tree Hilton Al Jadaf 4*

EL PRECIO NO INCLUYE

- Reserva de asiento con antelación
- Solo las bebidas indicadas en las comidas.
- Propinas
- Maleteros en los hoteles
- Cualquier servicio no indicado en el precio incluye

PRECIOS POR PERSONA

GRUPO ENTRE 20 - 24 PERSONAS

PRECIO POR PERSONA:

(Compartiendo habitación doble) **3.970 €**

SUPLEMENTO GRUPO

ENTRE 15 Y 19 PERSONAS:

230 €

SUPLEMENTO POR

HABITACION INDIVIDUAL

975 €

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelos indicados en clase turista
- 1 maleta facturada por persona
- 11 Noches de alojamiento en categoría y régimen indicados
- Desayunos incluidos
- Almuerzos y cenas indicados en el programa
- Todos los servicios en bus y guía de habla hispana.
- 2 Horas de paseo en barco en Muscat incluyendo agua y refrescos a bordo
- Traslado en 4x4 de Bidiya a Wahiba Sands y vuelta
- Traslado en 4x4 de al Hamra a Jabal Shams y vuelta
- Entradas a fortalezas, museos y observación de tortugas
- Crucero de 2 horas en Dubai con cena
- Entradas Mezquita Sheikh Zayed , Palacio presidencial Abu Dhabi y Museo del Louvre.
- Agua mineral durante el recorrido
- Acompañamiento de un técnico de Bivestour
- Seguro de viaje póliza Intermundial Multiasistencia VIP



Bivestour  VIAJES

VUELOS PREVISTOS

TK1450	19 OCTUBRE	OPORTO/ESTAMBUL	1045 1730
TK 774	18 OCTUBRE	ESTAMBUL/MUSCAT	1830 0025+1
TK 761	29 OCTUBRE	DUBAI/ESTAMBUL	0235 0630
TK1451	29 OCTUBRE	ESTAMBUL/OPORTO	1315 1525